
令和４年度第１１回 教育委員会会議 会議録 

 

日    時：令和４年１１月２８日(月) 午後２時００分 

場   所：長洲町役場３階 第１委員会室 

教育委員：出席４人：坂本教育長職務代理者、上野委員、隈部委員、德田委員 

：欠席０人 

教 育 長：戸越教育長 

事 務 局：松林学校教育課長、松永教育審議員、福田指導主事 

案  件：議案第１２号 「長洲町立学校条例」及び「長洲町立小中学校屋内運動場 

の設置及び管理に関する条例」の一部改正について 

議案第１３号 町議会提出予定「令和４年度第４回定例会一般会計（教育関 

係）補正予算（案）」について 

     報告第１６号 生徒指導について（非公開） 

 

 

開会（午後２時００分） 

〇学校教育課長より 

・教育委員会議開会の宣言 

〇教育長より 

・出席委員定数の報告並びに会議成立の報告 

・議事日程の確認 

・会議録署名委員の指名（坂本教育長職務代理者） 

 

協議第１２号 「長洲町立学校条例」及び「長洲町立小中学校屋内運動場の設置及び 

管理に関する条例」の一部改正について 

〇中学校統合推進室長説明 

〇教育委員 

 このタイミングで条例を改正する理由はなにか。 

〇中学校統合推進室長 

 １２月補正予算で中学校統合整備のための予算計上を行う予定ですので、中学校統合

を必ず行うという条例改正を行い、その後に予算を審議していただく流れとなります。

施行日は令和６年４月１日としています。 

〇教育委員 

 これ以外の条例改正は必要ないのか。 

〇中学校統合推進室長 

 今の町の条例で、中学校統合に際して改正が必要となる条例は他にはありません。 



【 議案第１２号 承認 】 

 

議案第１３号 町議会提出予定「令和４年第４回定例会一般会計（教育関係）補正予算 

（案）について 

〇学校教育課長及び中学校統合室長説明 

〇教育委員 

 腹栄中のフェニックスもなくなるのか。日陰が必要なので、フェニックスをなくした

後は、屋根などで日陰を作ってほしい。 

〇教育委員 

 職員室側に会議室があるべき。現在、腹栄中は校長室が会議室兼用となっている。会

議室を確保してほしい。 

〇中学校統合推進室長 

 今回の予算の範囲では、日陰を作るのは非常に厳しいので、今後の課題とさせてほし

い。会議室については、今回の改修で複数の教室整備を行うので、学校の運用の仕方で

対応するようお願いしたい。 

〇教育委員 

 プロジェクターやプリンターを置くなどして、会議室は会議室で用意してほしい。統

合後に、改めて会議室を作ろうとしても無理だろうから、是非校長先生などと相談して

ほしい。 

〇中学校統合推進室長 

 工期等の問題もあり、学校側と十分に打ち合わせをしながら進めていきたいと思いま

す。 

〇教育委員 

 夏休みだけでできるんですか。できない場合、子ども達はどこで勉強することになる

んですか。 

〇中学校統合推進室長 

 年を通じての工事となり、子ども達が居ながらにしての工事となります。まだ施工業

者は決まっていませんが、学校の先生たちと工程を考えることとなり、分割しての工事

も考えられます。 

【 議案第１３号 承認 】 

 

報告第１６号 生徒指導について（非公開） 

 

 

閉会（午後３時３６分） 

 


